



Cuando la madrugada aún se hace fría y el día se niega a recibir el sol, ya la enfermera masoense Damaris Verdecia Tamayo, ha cumplido alguna que otra tarea hogareña.

Su intención es dejar todo bien adelantado en casa para poder centrar su mayor empeño en la nueva obra que por estos días ocupa gran parte de su existir: la intervención sanitaria que se lleva a cabo con el candidato vacunal Abdala en el municipio granmense de Bartolomé Masó.

“Para mí es un orgullo porque es demostrar lo fortalecida que está la ciencia cubana, sabíamos que era una tarea fuerte porque aquí el objetivo es administrar la vacuna con la mayor calidad posible; y la satisfacción más grande es que el paciente que atienda diga que ni le dolió porque hay muchos pacientes que llegan con mucho temor, le hablamos conversamos con ellos y hasta ahora nadie ha llegado hasta el punto de vacunación y se ha negado en ese momento”.

**Hábleme de su familia y de la preparación que tuvo que hacer con su familia para que también pudiera enfrentar este proceso.**

“Mi familia me ha demostrado que está más fortalecida que nunca, porque han hecho acciones de yo llegar a la casa y tener el agua tibia para bañarme porque saben que aquí nos exponemos y las tareas del

## **Un voto desde el vacunatorio por la ciencia cubana.**

Categoría: NoticiasÚltima actualización: Lunes, 14 Junio 2021 13:50  
Visto: 338

---

hogar prácticamente la he dejado a un lado y ellos son los que la están realizando en estos momentos, con el apoyo de mis padres mi niña pequeña, pero todos han demostrado que hán crecido”.

### **Un mensaje final que le quisiera dejar al pueblo.**

“Que confíen en la ciencia cubana que hasta ahora esta vacuna ha sido una maravilla, no somos conejillo de indias como han dicho en las redes sociales, nosotros acudimos a la vacunación porque estamos confiados en la ciencia cubana”.

El vacunatorio habilitado en el policlínico Bartolomé Masó Márquez de la comunidad de Río Yara, constituye hogar predilecto de un nutrido personal médico y de enfermería que diariamente escribe páginas de altruismo y abnegación.

Sitio que también acoge a la enfermera masoense Damaris Verdecia Tamayo, desde que la madrugada aún se hace fría y el día se niega a recibir el sol.